

Uno de cada tres estudiantes quiere emprender en tres años - La Razón - 13/12/2016

UNIVERSIDAD

Uno de cada tres estudiantes quiere emprender en tres años

A.N- Madrid

Crue Universidades Españolas, el Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE) y RedEmprendia, con el respaldo de Banco Santander, han presentado en Madrid el informe «Perfil Emprendedor del Estudiante Universitario», que analiza la intención de emprender por parte de los estudiantes durante su etapa universitaria.

Según el informe, un 29,3% de los universitarios tiene como objetivo emprender en los próximos tres años, mientras que el 4,9% ya ha creado su propia empresa. El 12,5% de los encuestados compagina sus estudios con una actividad empresarial. Si bien el 26,4% cree que posee las aptitudes necesarias para crear su propia empresa, casi la mitad indicó que el miedo a fracasar supone un obstáculo a la hora de tomar esta decisión. Según el informe, el

perfil del estudiante emprendedor es principalmente hombre (54%), tiene entre 19 y 24 años (66%) y posee experiencia profesional (70,9%). Estos jóvenes con afán emprendedor se concentran principalmente en la rama de Ciencias Sociales (39,2%), seguidos por Ingenierías (24,0%) y Humanidades (22,6%).

Durante la presentación del informe, celebrada en la Fundación Botín, el presidente de Crue Universidades Españolas, Segundo Píriz, afirmó que «el emprendimiento derivado del entorno universitario es más innovador, tecnológicamente más avanzado y de carácter más internacional». Por su parte, Federico Gutiérrez-Solana, director del CISE, señaló que «sólo las universidades con actitudes emprendedoras serán capaces de preparar a los jóvenes para ser verdaderamente emprendedores e innovadores».